

# KOCHI ROTARY CLUB

2019  
2020



ロータリーは  
世界をつなぐ  
2019-20年度 RIテーマ

## 週報

SINCE 1937



Weekly report 第3402回 2019年7月23日 2019年7月30日発行

### ● 会長挨拶

皆さん、こんにちは。今日は中村RCから東ガバナートミーはじめ5名の方がお出でいただいています。ごゆっくりお過ごしください。

中村RCは、1963年我が高知RCがスポンサークラブとして創立され、特別代表には入交太兵衛さんの名前があります。当時はまだ中村までJRが開通していませんでした。



高知県のロータリークラブの設立順は、当然、我がクラブが1番で1937年、次が南、3番が安芸、4番が中村、5番が中芸と続きます。これを見ながら、私は当時の高知の財界トップで忙しい方々が、なぜ県下を東へ西へと通ってクラブを設立したか疑問に思いました。そこにはやはり、ロータリークラブあるいはロータリー精神の中に、彼らを突き動かす何かがあったのではないかと。そして、我々はそれを大事に受け継いでいかなければならないと思っています。



### ■ 本日のプログラム [ 7月30日 ]

#### 会員スピーチ

(株)四国銀行 常務取締役  
小林 達司 会員  
「人生100年時代に備える」

会	長	安	光	保	二
副	会	中	村	裕	司
幹	事	中	澤	陽	一
副	幹	関		雅	文
会	報	川	崎	敦	子
責	任				

● **ロータリーソング** 「四つのテスト」

● **今週のピアノ曲** 「帰らざる日々」

ピアノ演奏：宮地公美子会員



● **来訪ロータリアン及びお客さま**

中村 R C 東 邦彦氏 大塚和助氏 明神三幸氏 田辺 豊氏  
 東邦彦夫人 東 典子さん  
 高知南 R C 田村真道氏  
 長期交換受入学生 エイプリル デラ クルスさん  
 長期交換派遣学生 上田和恵さん

● **ご挨拶** 東邦彦ガバナーノミニ（中村RC）

本日は、いつもお世話になっている安光さんの会長就任のお祝いにつけました。特に、安光さん、森本さん、関さんにお世話になっています。

今日の段取りをしてくれたのは、代表幹事である大塚和助君で、彼に頼めば大抵のことを段取ってもらえます。その大塚君を助ける明神君、田辺君、この3人が来年のガバナー事務所の中核となる人たちです。

本日は家内も同行いたしました。家内はロータリーに関しては至って未熟で、今日初めて、例会に連れてまいりました。今後、私もガバナーになるための訓練を受けるようになりますが、家内とともに、ガバナーノミニ、エレクト、そして本当のガバナーになっていきたいと思っておりますので、皆さま、ご指導のほどよろしく願いいたします。



● **新入会員紹介**

・奥野聡雄氏挨拶

この度、伝統あるRCに入会させていただきありがとうございます。

北海道出身、妻1人、子ども2人、単身赴任です。若い頃一度下関で支店の経験はありますが、以降は20年強ずっと東京にいました。高知には仕事で赴任するのは初めてですが、6月末に参りまして以来、結構飲ませていただき、強烈なご縁を感じています。

高知の楽しみ方も教えていただきながら、微力ではありますが、ロータリーの活動を盛り上げていくための一助となればと思います。よろしく願いいたします。



● 短期交換留学生受け入れのお礼を千頭邦夫会員にお渡ししました。



● **ゲストスピーチ** 長期交換学生 帰国挨拶・出国挨拶

**長期交換学生 出国挨拶**

長期交換派遣学生 上田 和恵さん



私は今回の留学を通して、将来、貧困や紛争などで苦しんでいる人々やちゃんとした教育を受けられない子どもたちの役に立てる人になれるよう目指しています。そのためには語学力はもちろん、誰とでも臆することなく接していけるコミュニケーション能力や、物事を前向きに考えていける姿勢を身に付け、皆が先に通る課題や誰も進んでやらないようなことを自ら率先して取り組めるように、成長したいと思っております。

例えば、ボランティア活動に参加して、留学先の地域の環境や歴史、文化などを詳しく知り、特徴を理解して、どうすればその地域のためになるかを考え、行動していきたいです。

例えば、ボランティア活動に参加して、留学先の地域の環境や歴史、文化などを詳しく知り、特徴を理解して、どうすればその地域のためになるかを考え、行動していきたいです。

す。そして、自分自身たくさんのことを体験し、様々な人と触れあい、一生涯の友人をつくりたいです。

しかし、留学を前に正直な気持ちは不安でいっぱいです。少し前に、受入クラブより私のアレルギーの関係で受け入れが難しいかもしれないと連絡がありました。そのときは、どうしても行きたい、こんなことに負けるかと思っていたのですが、いざ現実味を帯びてきた今になると、どんどん不安になってきて、まだ英語力もしっかりついていない自分がアメリカでやっていけるのかと焦ってしまいます。でも、決意したからには1年間精一杯アメリカで楽しみ、学び、進んでいくことで、私の夢である人の役に立つ人間に近づいていくのではないかと思います。

今回の私の留学を支援して下さるロータリークラブの関係者の皆さま、その他、協力してくださっている皆さまへの感謝の気持ちを忘れず、自分自身が成長して帰ってくることで恩返しをしていく決意です。それが私の今回の留学で目指していくものです。



## 長期交換学生 帰国挨拶

長期交換受入学生 エイプリル デラクルスさん

私は去年8月15日、日本に来ました。それ以来、ホストファミリーや友達、ロータリー、そして自分自身でいろいろなことを経験しました。日本に来る前には何も知らなかったので緊張していましたが、日本に着いて、空港で私を待っている人がたくさん居て、とても嬉しかったです。



最初のホストファミリーは、武智ファミリーです。武智ファミリーには父と母、姉と弟がいました。ホストファーザーはとても面白い人で、彼は私に日本語をたくさん教えてくれました。ホストマザーはとても優しく、彼女はいつも穏やかでした。ホストマザーができることは初めてだったので、私はとても幸せでした。彼女はとても親切で必要なときには、いつも助けてくれました。ホストブラザーは、私と年齢が近かったので、毎日がとても楽しかったです。彼はとても面白く、音楽がすごく好きです。

私は、高知をよく旅行しました。室戸イルカセンターと廃校水族館、ヤ・シパークに行きました。ホストファミリーは、私にたくさんのおいしい料理を教えてくれました。私のお気に入り、唐揚げ、カツ丼、梅おにぎり、古味ベーカリーのチーズケーキなどです。

最初のホストファミリーとの3ヵ月を過ごした後、私はとても哀しく引っ越しも大変でした。2番目のホストファミリーは竹内さんです。竹内家に引っ越し前に東さんと一緒に3日間住んでいました。そこではホストファーザーとマザー、兄弟2人、おば2人、おじ1人、いとこ会いました。皆とても親切で、優しくしてくれました。引っ越し後も連絡を取り合い、2日間、京都と大阪に行きました。

京都ではたくさん美しい神社やお寺を見ました。私が入ったのは清水寺で、建築は素晴らしかったです。京都の後、大阪へ行きました。私はそこで初めて地下鉄に乗りました。道頓堀では変わった面白い食べ物を食べました。

竹内ファミリーにはホストファーザーとマザー、そして弟のえいと君がいます。竹内ファミリーともとても親しくなり、たくさん日本語と土佐弁を教えてくれました。面白い思い出や私たちだけのジョークがたくさんあります。えいと君と私はよく遊びました。彼が大好きです。彼はほんとに可愛らし、彼の姉になれてとても幸せです。

竹内ファミリーは、いろいろな所へ連れて行ってくれました。東京への旅行中は、とても幸せでした。ホスト両親とえいと君、ホストおじさんとおばちゃん、おじいさんと過ごす時間を楽しみました。私が行きたいと思っていた原宿に行き、可愛いモンスターカフェに入りました。翌日は、ホストファーザー、おじさん、おじいさんと東京ドームでサンダードルフィンに乗りました。とても楽しくて、また乗りたいです。

引っ越しのとき、私とマザーはたくさん泣きました。3番目のホストファミリーは、安井さんです。ホストファーザーとマザー、弟のりく君、おばあちゃんの4人家族です。このホストファミリーは英語を余り知らなかったの、私は少し緊張していましたが、夕食後には両親とお喋りをして日本語の練習ができ、私の日本語は本当に上達したと思います。私

とブラザーはよく遊んで、お喋りをしました。彼はとても可愛かったです。学校へは電車を通して、とても楽しかったです。

ホストファミリーと滋賀県や大阪に行き、2回目の道頓堀でおいしい物をたくさん食べました。琵琶湖では水陸両用のバスに乗り、ほんとに素晴らしい経験でした。釣りにも行って、私は5匹の魚を釣ってすごく楽しかったです。4月には、ホストファミリーや友達と何回も花見に行きました。

私の最後の家族は、壬生ファミリーです。ホストファーザーとマザー、兄2人とネコが3匹いました。兄は漫画家で絵が上手です。マザーはとても親切で、ファーザーは私のことを心配してくれます。彼らと一緒に仁淀ブルーを見に行ったときは、とてもきれいでびっくりしました。ひまわりも見に行きました。ひまわりは大きくて美しかったです。

あるとき、バスでとても大変な経験をしました。少し遅れたと思い走ってバスに乗り周りを見回すと、いつもとは違う人がたくさんいて、私はバスを乗り間違えたことに気がつきました。近くの停留所で一旦降りましたが、自分がどこにいるのか分からず、馴染みのある物を見つけないと30分ほど歩いて、高知駅を見つけたときはほんとに安心しました。しかし、そこからまた、学校とは逆の方向に歩いてしまって、40分ほど歩いたころ私と同じ制服の女の子をみつけました。彼女の後ろを付いていって帯屋町に着き、やっと学校に辿りつきました。とても疲れましたが、学校に着けてほんとうに良かったです。

私が初めて土佐女子高校に行ったときは、とても緊張していました。日本語もクラスの人でも知りませんでしたが、2人の女の子が手伝ってくれて、すぐに友達になりました。私はたくさん素敵な友情を築きました。みんなが新しい日本語を教えてくれて、授業も楽しかったです。和田先生、岡本先生、校長先生には特別お世話になり、先生方にも感謝しています。私のための日本語の先生は2人いました。1年間を通して、2人とも私に多くのことを教えてくれました。丁野先生は、私の友達でもあり、浴衣をプレゼントしてくれました。お二人とも支えてくださって、お世話になりました。ありがとうございました。

学校では、初めての文化祭、遠足、クラスマッチなどを経験しました。修学旅行では、日光で滝や大きな仏像を見たり、スカイツリーやディズニーランドにも行きました。

ロータリーのオリエンテーションでは、タレントショーがあり、友達と2人でメキシコの伝統ドレスを着て歌いました。京都では、舞妓の着物を着るといって、とても楽しく面白い経験をしました。奈良にも行きました。たくさん楽しい旅行に行かせてくれて、ロータリーには感謝しています。

1年間を通して、私は日本語をとてもしっかり覚えていきました。1月になっても、日本の人たちときちんと連絡ができなくてとても悲しかったのですが、3番目のホストファミリーで多くの日本語を学びました。この1年はとても早かったです。私は、自分が何になるのか、まだ正確には分かりませんが、困っている人を助けたいと思っています。

ここで体験したことや出会った人を決して忘れません。浜崎さん、筒井さん、ホストファミリーの皆さん、先生、友達、土佐女子の皆さん、1年間ずっとお世話になりました。出発しなければならぬのはとても淋しいけれど、また日本に来ます。どうもありがとうございました。

◇ 例 会 変 更 ◇

高知南RC	8月1日	ロータリー休日(阪)	高知RC	8月13日	休会(盆休み)(三)
高知ロイヤルRC	8月13日	休会(盆休み)(旭)	高知東RC	8月14日	休会(盆休み)(阪)
高知南RC	8月15日	休会(盆休み)(阪)	高知中央RC	8月15日	休会(盆休み)(城)
高知西RC	8月16日	休会(盆休み)(三)	高知北RC	8月19日	創立記念夜間例会(三)
高知東RC	8月28日	時間変更例会(阪)	高知南RC	8月29日	夜間例会(阪)
高知中央RC	8月29日	夜間例会(城)			

※例会場ホテル：(三)…三翠園(城)…城西館(阪)…ザクラウンパレス新阪急高知(旭)…ホテル日航高知旭ロイヤル

◎香長ロータリークラブより例会休会のお知らせ  
【休会日】・8月13日(火)お盆休み

◇ 出 席 率 ◇

	総数	出席	欠席	メイキャップ	出席率
7月23日	(-4)90	62	19	5	77%
7月9日	(-6)89	65	6	12	93%
サインメイキャップを除くメイキャップ				0	73%

 **ニコニコ箱**

東 邦彦 安光会長のご就任おめでとうございます。  
(中村RC)

大塚 和助 }  
明神 三幸 } 2年後に向かい頑張っていきますので、ご支援賜りますようお願いいたします。  
田辺 豊 }  
(中村RC)

森本 征彦 中村RCの皆さん、よくお越しいただきました。いよいよ2年後、東さんがガバナーとなりますが、クラブ全員のご活躍を祈念いたします。私たちもできる限りの支援をさせていただきます。

筒井 善樹 エイプリル、卓話お疲れ様でした。1年間の頑張りに拍手します。上田さん、いよいよの渡米、身体に気を付けて頑張ってください。まずは、8月末の報告書をたのしみにしています。田村カウンセラー、1年間よろしくお願いたします。

野村 茂 妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。

本日出席の女性会員一同より } 中島直前幹事様 心のこもった素敵なブローチありがとうございました。そのお気持ちが嬉しくて思わず涙……。大切にします。昨年1年のご苦労にも心から感謝申し上げます。

● 累計額 [7月23日現在]

ニコニコ箱	133,500円	ロータリー <small>さんさん</small> 燦燦基金	38,773円	ポリオ募金	44,100円
-------	----------	--------------------------------	---------	-------	---------

■次週のプログラム [8月6日]

野村茂ガバナー補佐訪問例会

創 立 昭和12年10月  
例 会 日 火曜日 12:30~13:30  
例 会 場 三翠園ホテル TEL(822)0131  
事 務 局 高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階  
TEL(824)8660 FAX(824)2529  
E-mail shinairc@joy.ocn.ne.jp  
HPアドレス http://www.221.ne.jp/kochirc/